
Le contexte des lots intramunicipaux m’a grandement sensibilisé à
adopter une approche misant sur l’acceptabilité sociale, 
considérant l’environnement politique du monde municipal et la 
proximité de la population par rapport à nos chantiers. 

Ma présentation consiste en une revue de l’évolution des 
modalités de récolte de bois appliquées par la MRC d’Abitibi dans 
un environnement où l’acceptabilité sociale des travaux forestiers 
était au cœur de la prise de décision. Nous aborderons les raisons 
qui nous ont amenées à proposer des modalités de récolte de bois 
qui divergent des travaux réalisés traditionnellement en forêt 
publique, ainsi que notre perception des avantages et des 
inconvénients de notre façon de fonctionner, pour terminer avec 
quelques réflexions pour l’avenir.
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